

FUNCIONARIZACIÓN

El retraso en los procesos de Funcionarización, en algunos de ellos sin exámenes realizados y en otros en espera de la baremación de la fase de concurso y ninguno de ellos finalizado, es alarmante y excesivo.

El Sector de la Administración Autonómica de FSC-M de CCOO ha vuelto a insistir a la Administración para la agilización de los mismos, su finalización y que por fin se realice un proceso de funcionarización que se lleva arrastrando desde el año 2002.

Nos confirma la Administración, que el aplicativo necesario para el certificado del órgano ya está finalizado por parte de Madrid Digital y que esperan que a la mayor brevedad se puedan baremar los procesos que ya han realizado la fase de oposición como el caso de Auxiliar Administrativo

Desde **CCOO** seguiremos insistiendo en su agilización

el poder de cambiar las cosas